

令和五年八月三十日 作成

発行人 諫早ワークス

お願い事はなに？

七月一日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後からは七夕会を行いました。

作業体験は、袋のたたみを行いました。B型の先輩たちに刺激を受けながら頑張つて取り組みました。😊 午後からは七夕会でした。みんなで短冊に願い事を書いて、笹竹に飾り付けを行いました。古賀さんは「いつもありがとう...」と感謝の気持ちを願い事に書いていました。鶴田さんは「バスにのれますように」と頑張りたいことを書いていました。😊 笹竹に飾り付けしたりと楽しい会になりました。



自分の時間は！

七月七日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

SSTは「自分の時間を知らう」をテーマに自分は何にどのくらい時間を使っているのが調べました。ご飯を食べる時間、お風呂に入る時間、歯磨きの時間、ゲームの時間、テレビを見る時間...色々な時間を調べてみると、上野さんはゲームを二十四時間して！と言っていました。実際は八時間くらいと言っていました。😊 でしたが、ずっとやっている感覚なようでした。みんなの時間を知れ、大笑いなSSTでした。

働くことを学ぼう②

七月八日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後はビジョントレーニング・働くことを学ぼう②を行いました。

働くことを学ぼうでは、働いている人の動画を見ました。😊 運搬業や菓子工場の動画を真剣に見ていました。岩永さんは、実習などに行っているの、関心があつたようでした。



相手を知ろう！

七月十四日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

SSTは、「質問ビンゴ」を行いました。先週は、自分のことを知ったので今週は相手のことを調べました。相手に質問しビンゴを目指すがゲームでしたが、相手が違う答えを出すと驚いた表情をしていました。普段一緒に活動している友達のことを知れたようでした。😊

ちくわつてどうやってできる？

七月十五日(土)のホリデースクールは、工場見学に行きました。

南島原にある「しきしま蒲鉾」に行ってきました。ちくわ作りの体験をしました。魚のすり身をまな板の上で転がしていきちくわの形に行きます。簡単そうに見えて意外と難しく、色々な形のちくわが完成しました。😊 丸めたちくわはその場で焼いてくれました。昼食は、原城跡の敷地内にある温泉旅館で唐揚げ定食と自分で作ったちくわを食べました。😊 船津さん、八木さん、古賀さんはご飯をお替りし、たくさん食べたお腹いっぱいな様子でした。



裏面へつづく

タイピングの達人 😊

七月二十一日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとパソコン訓練を行いました。

パソコン訓練は、タイピング打ちの練習を行ないました。ローマ字で打てるようになってきており、タイピングもとても早くなってきました。パソコンで色々なことができるよう、日々トレーニングに励んでいます。😊



サマースクール開催 🌻

今年もサマースクールを開催しています。

毎日、色々な活動を経験しながらこの夏でっかくなることを目標に楽しみながら活動しています。

